
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 １４番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林業の振興について

１ 知事は、県産農産物のトップセールスにどのような思い 知 事 農産物流通課

を込めて展開していくのか尋ねたい。

２ 県は、輸入依存度の高い作物の生産拡大に向け、水田の 農林水産部長 水 田 畑 作 課

フル活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県産材の利用拡大にどのように取り組んでいくの 〃 林 業 振 興 課

か尋ねたい。

４ 県は、新規就農者の確保・育成にどのように取り組んで 〃 農業担い手課

いくのか尋ねたい。

二 防災・減災について

１ 県は、災害ボランティア活動の体制整備を行う関係機関 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

などをどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 夜間や冬季における避難に備え、訓練などに取り組むべ 危機管理部長 災 害 対 策 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 災害時における自宅や避難所でのトイレの確保につい 〃 〃

て、市町村の地域防災計画に盛り込むべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

４ 県は、線状降水帯予測を住民の避難にどのように活用し 〃 〃

ていくのか尋ねたい。

５ 県は、活火山周辺の集客施設における避難確保計画の作 〃 〃

成をどのように支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 学校教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立学校教職員の校務処理の負担軽減

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立中高等学校における部活動指導員

の活用にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ スクール・サポート・スタッフについて、学校業務に理

解のある人を全ての公立小中学校へ配置すべきと思うが、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 太陽光パネルのリサイクルについて 商工労働部長 次世代産業課

県は、太陽光パネルのリサイクル関連産業の育成・集積に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 電気自動車の普及について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、電気自動車の普及に向け、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 ごみの排出量削減について 〃 一般廃棄物課

県は、ごみの排出量削減にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

七 新たな郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

１ 県は、新たな郡山合同庁舎整備に当たって、建設費や維

持管理費の縮減にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、新たな郡山合同庁舎の地震対策をどのように講じ

ていくのか尋ねたい。


